

Wir trauern um unser langjähriges Ehrenmitglied

ANNI HUFNAGEL

In tiefer Trauer, inniger Liebe und großem Respekt
nehmen wir Abschied von einem ungewöhnlichen Menschen.

Anni Hufnagel war 80 Jahre lang Mitglied im DRK. Sie war jahrzehntelang im DRK OV
Großauheim aktiv und auch danach dem DRK immer eng verbunden.

Anni, Du wirst uns fehlen. Wir werden Dein Andenken immer in Ehren halten.

Wir empfinden tiefes Mitgefühl mit der Familie, den Angehörigen
und Freunden von Anni Hufnagel.



Bereitschaft & JRK

Wohlfahrts- & Sozialarbeit

Vorstand